

KIM

Sinergitas Tiga Pilar Polsek Sukaraja Siap Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.KIM.WEB.ID

Nov 19, 2023 - 01:09



Sebagai upaya dalam mewujudkan serta meningkatkan sinergitas tiga pilar,

Kepolisian Sektor Sukaraja bersama Koramil 0607/01 Sukaraja dan kecamatan Sukaraja menggelar pelaksanaan pengamanan dan patroli bersama kegiatan masyarakat untuk memberikan rasa aman dan diwilayah Kecamatan Sukaraja, Minggu (19/11/2023) pagi.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo S.H, S.I.K. M.Si melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M. Si, menjelaskan bahwa kehadiran tiga pilar ditengah kegiatan warga masyarakat tersebut diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warganya serta mampu menyelesaikan setiap masalah yang dialami oleh warganya dengan baik sehingga mendapat solusi serta jalan keluar yang terbaik dengan jalan musyawarah dan kekeluargaan maupun jalur hukum dan juga sekaligus menghimbau warga untuk ikut serta menjaga keamanan dan ketertiban disekitar lingkungannya,” ujar Kapolsek.

Sinergitas tiga pilar tersebut diharapkan dapat terus terjalin dengan baik sehingga kehadiran Aparat dapat dirasakan manfaatnya oleh warga masyarakat terutama pada setiap kegiatan warga maupun penyelesaian masalah yang dihadapi warga sekaligus juga merupakan upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan cara patroli bersama untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas sekaligus memberikan himbauan bagi warga masyarakat untuk selalu tanggap dan kooperatif bila mendapati terjadinya permasalahan disekitar lingkungan tempat tinggalnya,” imbuhnya.

Dengan kehadiran aparat pada setiap kesempatan yang diwujudkan dengan hadirnya Babinsa, Bhabinkamtibmas, Pol PP, Dishub dan warga masyarakat dapat lebih mudah dan cepat untuk menyampaikan permasalahan yang dihadapi sehingga dapat menyelesaikan dengan baik sehingga tidak sampai berkembang menjadi gangguan kamtibmas maupun gangguan keamanan yang lebih besar untuk mewujudkan rasa aman dan nyaman antar warga dalam satu lingkungan,” pungkasnya.